

Competencias arrancan desde este miércoles

La inauguración de los Olímpicos de París iniciará a las 10:30 horas

- México aspira a 9 medallas o al menos lograr las ocho conseguidas en Londres 2012

Los Juegos Olímpicos París 2024 serán inaugurados este viernes en una magna ceremonia a lo largo del río Sena, no obstante las actividades empezarán desde este miércoles con las competencias de fútbol y rugby.

La cobertura de la ceremonia de apertura está programada para el viernes 26 de julio, en punto de las 10:30 horas tiempo del centro de México y se prevé que la ceremonia de inauguración tenga una duración de cuatro horas.

Por primera vez en la historia de los Juegos Olímpicos de Verano, la ceremonia en París ocurrirá a lo largo de Río Sena el cual cruza la "Ciudad Luz", en el corazón de capital de Francia, por donde los deportistas serán trasladados en 94 embarcaciones.

Los atletas que participarán en la inauguración recorrerán seis kilómetros del Sena de Este a Oeste saliendo del Puente de Austerlitz para finalmente llegar frente al Trocadero donde se llevarán a cabo los espectáculos finales.

El pebetero olímpico en París estará en una plaza pública: en el Jardín de las Tullerías, ubicado entre el Museo de Louvre y la Plaza de la Concordia.

Aunque el evento será gratuito en ciertas zonas, los espectadores que deseen acceder a los muelles inferiores, desde el puente de Austerlitz hasta el puente de Iéna, tendrán que comprar boletos.

DELEGACIÓN MEXICANA PARTICIPARÁ EN 28 DISCIPLINAS

La delegación mexicana inicia su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024 en 28 disciplinas, algunos de los atletas viven sus primeros juegos, mientras que otros ya suman una larga trayectoria como Alejandra Orozco, que compite en su cuarta edición, o Alejandra Valencia, medallista olímpica.

De México destacan en categorías como el tiro con arco, en la cual compiten con equipo completo, así como el regreso del equipo de natación artística a un campeonato olímpico después de 27 años. 'Las



Aunque el evento de la inauguración de los Juegos Olímpicos será gratuito en ciertas zonas, los espectadores que deseen acceder a los muelles inferiores, desde el puente de Austerlitz hasta el puente de Iéna, tendrán que pagar boletos.

sirenas mexicanas' llegan con la medalla de oro de la Serie Mundial de Natación de Egipto que consiguieron el mes de mayo y con Nuria Diosdado, quien van por su cuarta edición.

Un total de 109 atletas representan a México en la XXXIII edición de los Juegos Olímpicos en 28 disciplinas de 45.

Algunas como atletismo, tiro con arco y nado sincronizado llegan para participar

en pruebas por equipo, individuales y pareja, mientras que la halterofilia solo cuenta con una atleta: Janeth Gómez.

¿Cuántas medallas espera ganar México en los Juegos Olímpicos de París 2024?

Ana Gabriela Guevara, presidenta de la Comisión Nacional de Deportes (Conade), explicó que México busca nueve medallas en París 2024 o al menos lograr las ocho conseguidas en Londres 2012, la mejor actuación de una delegación mexicana en Juegos Olímpicos.

"No soy mediocre en apostar a los resultados; como atleta fui positiva y ahora apostamos a nueve medallas, lo histórico de México 1968", dijo en una rueda de prensa Guevara.

La funcionaria fue campeona mundial de 400 metros planos en París 2003 y subcampeona olímpica, recordó en la conferencia que México ganó cuatro medallas de bronce en los pasados Juegos Olímpicos de Tokio.



En la delegación mexicana olímpica destacan Alejandra Orozco, que compite en su cuarta edición y Alejandra Valencia, también medallista.